

1年 きらきら

★縄跳び学習について★

短縄の御準備をお願いします。御家庭で各自購入されてもよいですし、学校で配布した封筒の物を購入してもかまいません。購入希望の方は、封筒に必要な金額を入れテープで止めて11月7日(木)に担任まで御提出ください。

短縄は、記名をし、長さを調整して連絡があったら持たせてください。

★展覧会の材料について★

展覧会で、紙粘土でケーキを作ります。200gの紙粘土を箱の周りに貼り付けます。残った紙粘土で飾りも作ります。箱の形は、直方体、ロールケーキ型、丸型、ハート型、星型など、どんな形でもよいですし、2段にしても構いません。材質は紙粘土がくっつけば何でもOKです。

大きさは、ティッシュの箱を超えない大きさの物を御用意ください。大きすぎると、紙粘土が足りなくなってしまうので、心配な方はいくつか用意しておいてください。また、ケーキの飾りになる物も集めておいてください。

12月から作る予定ですので、12月3日(火)に、箱と飾りとなる材料を紙袋に入れて持たせてください。

3年 3シャイン

<中野消防署見学>

11月21日(木)
10:00~11:00 1・2組
11:00~12:00 3・4組

2クラスずつに分かれて、歩いて中野消防署の見学に行きます。

お弁当は不要です。持ち物など詳しい連絡はクラスルームで配信します。

<社会科見学>

11月26日(火) 2・3組
11月27日(水) 1・4組

2クラスずつに分かれて、社会科見学に行きます。

雨天決行になります。社会科見学に行く日は、給食が出ませんので、お弁当を御用意ください。

詳しい時間や持ち物などは、しおりやクラスルームにて御確認ください。

2年 にこにこ

中野第一オリンピックが終わりました。子供たちは一生懸命練習する中で、様々な面で成長がみられたように思います。苦手だった踊りを堂々と踊れるようになったり、自分で考えて行動できるようになったりと、自信をもって生き生きと動けるようになりました。

★町たんけんについて

6日(水)に生活科の学習の一環で、町探検に出かけます。子供たちが中野第一小周辺の店舗を見学し、お店の様子や仕事について直接インタビューします。

付き添いボランティアに御協力くださる保護者の方々ありがとうございます。詳細は後日お知らせいたします。

★かけ算の学習について★

かけ算の学習が10月の後半に始まりました。子供たちは「同じ数ずつの物がいくつ分かるときに、かけ算で表せる」というかけ算の意味について学びました。これからは、九九を覚える学習に入ります。

今後、宿題としても取り組ませていきます。九九の習得は、「正しく、多く、声を出して唱える」ことが大切です。これからの算数の基本になる大切な学習です。御家庭でも一緒に取り組んでいただきますようお願いいたします。

4年 Team up!

運動会への御協力をいただき、ありがとうございました。子供たちは運動会を通して、目標に向けて高め合っていくことを学びました。行事での学びを日々の学校生活に生かしていけるよう、子供たちを支えていきます。

① 社会科見学 11月7日(木)

江東区の「がすてなーに ガスの科学館」と台東区の浅草寺周辺を見学します。当日の昼食にお弁当が必要です。お手数をおかけしますが御準備をよろしくお願いたします。持ち物等の詳細は、後日配布します「社会科見学のしおり」にて御確認ください。

② 研究授業(3組) 11月13日(水)

中野区小学校教育研究会国語部の研究授業が行われるため、3組のみ5時間授業となります。下校時間は14:30頃です。

5年 ひろい こころで

ソーラン節リーダーを中心として、子供たちが一丸となって練習に取り組んできた「中野第一オリンピック」を、無事に終えることができました。保護者観賞日では、子供たちへの温かい応援をたくさんいただき、ありがとうございました。

連合音楽会について（12月3日）

9月号でお伝えしたことを再確認させていただきます。5年生は学校代表として、中野区の連合音楽会に参加します。本番用の衣装を用意していただきますよう、よろしくお願ひします。

★上【白（ワンポイント可）】

★下【黒か紺（できれば無地）】

まだまだ大きな行事が続きます。御家庭での体調管理を合わせてよろしくお願ひします。

6年 そこに愛は あるのかい

先日の中野第一オリンピックには、多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。子供たちは、小学校生活最後の運動会に相応しい姿を見せてくれたと担任一同思っております。大きな行事を乗り越え、さらに成長した子供たちと共に、卒業に向けてまた一歩ずつ歩みを進めていきます。

今月は、乗り入れ授業や中間テストといった中学進学を見据えた取組があります。一つ一つの活動の意味を子供たちと考え、丁寧に取り組んでいきます。

<乗り入れ授業（7日）>

中学校進学に向けた準備として、中野第二中学校の先生が来校して、各クラス1時間ずつ社会の授業を行います。

<中間テスト（21,22日）>

中学校進学に向けた準備として、中学校の試験に類似したテストを実施します。出題範囲やテストに向けた学習については、グーグルクラスルームで子供たちに連絡します。自主的に準備ができるよう、御家庭でもお声かけをお願いします。

ひまわり学級

金木犀の香りが漂い、秋の深まりを感じます。特別支援学級連合運動会、6年生連合運動会、中野第一オリンピックと、体育関係の行事が盛りだくさんの10月でしたが、どの場面でも子供たちは一生懸命に取り組み、練習の成果を発揮して大活躍しました。御家庭での励ましや様々な御協力、誠にありがとうございました。

10月4日（金）には、1年生の生活科見学があり、光が丘公園に行ってきました。この日は、朝から雨が降ったり止んだり不安定な天候でしたが、少し遅れて無事に出発。公園ではどんぐり拾いをしました。子供たちは夢中でどんぐりを拾いながら、形の違いを楽しんだり、飛び出てくる虫に驚いたりし、秋の自然と触れ合いました。

学級では、夏野菜の畑を片付け、秋の栽培に向けて土作りを始めます。手を土だらけにしながら、皆で協力して栄養たっぷりの土にしていきたいと思います。

学校から



冬用体育着について

11月からの体育学習において、十分な活動と健康の保持のため、以下の服装を体育学習時に身に付けることができます。お子様と御相談、御確認の上、御判断くださいますようお願いいたします。

上：スポーツウェア・トレーナーも可（フード、紐が付いていないもの。ファスナーは極力付いていないものとする。）

下：スポーツウェア（ダボダボしすぎないもの、伸縮性のあるもの）

これらを体育専用として体育着袋に入れておいてください。体育着の上に着用します。私服（着てきたもの）を代用することはしません。必ず、記名をお願いします。